

## **Fuchshain unterliegt in Belgershain nur knapp!**

Am Sonntag ging es für das Team von Sven Lindner nach Belgershain. Mit 15 Spielern an Bord, konnte aus dem vollem geschöpft werden und so war auch die klare Zielsetzung, mindestens 1 Punkt beim Derby zu entführen.

Die Partie begann sehr ausgeglichen, wobei Fuchshain sogar deutlichere Torchancen hatte und immer wieder gefährlich vor das Tor von Hempel kam. Frank Hentzschel agierte als Spielmacher auf der 10er Position und leitete immer wieder gut Angriffe ein. Lediglich die Chancenverwertung ließ zu wünschen übrig.

In der 17. Minute, bekam Pöttsch im Fuchshainer Tor, den Ball zugespielt, legte sich den Ball vor und schoss beim Abschlag den entgegenstartenden Bauer an. Dieser nutzte dann all seine Fähigkeiten und versenkte die Kugel, mit der ersten Torchance für Belgershain im Tor.

Davon ließen sich aber die Füchse nicht beeindrucken und hielten weiterhin gut dagegen und kamen immer wieder zu sehr guten Torchancen, leider alles ohne zählbaren Erfolg.

Belgershain wusste sich die restliche Partie nur mit langen Bällen auf Bauer und Fischer zu wehren. Aber auch damit, kamen sie das ein oder andermal gefährlich vor das Tor von Pöttsch, der aber stets zur Stelle war.

In der zweiten Halbzeit dann das gleiche Spiel. Fuchshain scheiterte immer wieder vor dem Tor von Hempel, der kurz nach der Halbzeit, einen Fernschuss von Pöhland, noch gerade so, aus dem Dreiangel kratzte.

Fuchshain machte wirklich eine starke Partie, setzte immer wieder gut nach, eroberte gut die zweiten Bälle und kam so, zu sehr guten Kontermöglichkeiten. Leider scheiterten Sie immer wieder vor dem Tor.

Am Ende steht die 1:0 Niederlage, die für Belgershain glücklich war, das zeigte auch die Reaktion nach dem Spiel. Wo sonst ein Jubel zu hören ist, hörte man nur ein großes durchatmen. Nichts desto trotz müssen sich die Fuchshainer den Vorwurf machen, das in dem Spiel mehr drin war...

Beim zweiten Heimspiel der Saison, nächste Woche Sonntag, gegen Beucha, muss man die Leistung wieder auf den Platz bringen und sich endlich für die viele Arbeit, mit Toren belohnen!